

あげおのできごと
“ほっと”にお届け!



あげたて! NEWS

知識や経験を地域のために生かす

市制施行60周年記念 地域デビュー支援事業「まだまだ、頑張ります!」～地域でのセカンドライフのために～



地域でのセカンドライフの心得について話すタケカワユキヒデさん

2月9日、文化センターで市制施行60周年記念 地域デビュー支援事業「まだまだ、頑張ります!」～地域でのセカンドライフのために～が開催されました。これは、定年を迎える人などに市民活動団体を紹介し、地域活動への挑戦を応援するイベントです。また、この日はタケカワユキヒデさんが講演を行い、自身の音楽を通じた地域活動について語りました。「知識や経験を地域のために生かしてほしい」というタケカワさんの話に、参加者は興味深く聞き入っていました。



キラリ☆あげおPR大使に就任した金井恒太六段(左)と島山市長

将棋を通して市のPRを

金井恒太六段をキラリ☆あげおPR大使に任命

2月9日、上尾市出身で日本将棋連盟所属の棋士、金井恒太六段を市の魅力を広く市内外に発信する「キラリ☆あげおPR大使」に任命しました。任命式は、同日行われた「第27回上尾市新春将棋大会」の中で行われ、多くの将棋ファンが見守る中、島山市長から金井六段へ任命証が手渡されました。現在、将棋界の第一線で活躍する金井六段。PR大使任命を受け、「伝統文化である将棋を通して、市のPRをしていきたい」と意気込みを語りました。

AGECO StyleをPR

ダイヤモンド☆ユカイさんが市を訪問



島山市長とダイヤモンド☆ユカイさん

1月15日、市が推進する「AGECO Style」(※)をPRする動画に出演する歌手で俳優のダイヤモンド☆ユカイさんが、市を訪問しました。今回製作する動画は、ダイヤモンド☆ユカイさんが上尾の農産物などで料理を作りながら、環境にやさしい取り組みについて学ぶ内容となっています。ダイヤモンド☆ユカイさんは「動画を観て、エコな暮らし方を楽しく知ってもらいたい」と意気込みを語ってくれました。現在、4月頃の公開に向けて製作中です。ぜひ楽しみにしてください。

(※)AGECOで行うECOな取り組みの総称

世界のレベルを肌で感じる

柔道オーストラリアのカデ世代ナショナルチームと練習会



練習で技をかけ合う参加者たち

1月23日、市民体育館で市少年柔道教室の生徒が、柔道オーストラリアのカデ世代(15～17歳)ナショナルチームと練習会を行いました。この練習会は、県立武道館などを拠点に14日間にわたって実施されたナショナルチームの強化合宿(※)の一環として行われ、参加した生徒たちは、国を代表する選手の胸を借りて、世界のレベルを肌で感じていました。生徒たちが練習会での経験を今後の糧として、世界に羽ばたく人材に育つことを期待しましょう。

(※)昨年11月に締結された「事前トレーニングキャンプに関する柔道オーストラリアと埼玉県・上尾市・伊奈町との覚書」に基づき実施

笑顔きらめく
ほっとなまちあげお

広報あげお

3月号

2019 No.1020

発行/上尾市
編集/広報広聴課

〒362-0850 埼玉県上尾市本町3-1-1
TEL 048-775-5111
FAX 048-775-9809

上尾市ホームページ【PC用】<http://www.city.ageo.lg.jp/>
【携帯用】<http://www.city.ageo.lg.jp/mobile/>
広報広聴課メールマガジン ss55000@city.ageo.lg.jp

上尾市

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅・桶川駅の他市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは市内循環バス“ぐるっとくん”をご利用ください。

本紙は、再生紙を使用しております。



見やすく読みまちがえにくいユニバーサルデザインフォントを採用しています。